

Forums pour les consommateurs

SYNTOMES 5 mois apres d'apres une prise de cannabis

Par Profil supprimé Posté le 10/06/2020 à 17h00

Bonjour je me pressente, j'ai 20 ans, j'ai un grave probleme,

Je vous explique, je consommais du cannabis vraiment rarement, que en soire on va dire maximum 10 par mois

J'ai commence il y a 1 an,

et il y a 4 mois j'ai fait un vraiment mauvais bad trip, jai commence a avoir des vertiges, des sensation de electricite

dans le main, une sensation detre invisible, detre dans un autre monde, bref vous savez les syntomes dun bad trip

3 heures apres jetais bien, comme si rien c'etait passe, je continue ma journe normalement, juste je pensait un peu a

ce que c'est passe, depuis j'ai arrete completement de consommer; mais 2 mois apres, dans un soir, je me reveille et

je ressent les memes sytommes, sensation d'un mallaise, tete qui tourne comme de l'electricite dans le main,

mes levres je le sentait pas, j'avais l'impression detre dans un autre monde

hyper mal a la tete donc je decide d'aller aux urgences, on me fait un scanner, prise de sang , il mon rien trouve et

ils mon revoye c'est moi, avec des medicaments, 'alpazoram"

ses sensation sont passe en 4 jours, progressivement,

je me demandais ce que j'ai

je suis alle au medecin, la seule chose qui me dit ce que ca va passer progressivement

alors que maintenant 1 mois plus tard, booom, encore une fois les memes syntomes, jai peur de devenir fou, schizoprene ou une autre maladie, car maintenant sa marrive environ 3 fois par semaine a me poser des

questions

du jore, est ce que je existe vraiment, des fois je me sens invisible pour les autres, comme si jetais seul, je suis en train de perdre la tete vraiment au travail aujurdhui ce matin jetais en pleine forme tout bien a la normale

quand d'un coup enconre, je commence a transpirer et dans ma tete d'un coup je commence a penser est ce que

je existe, je vais mourir, des truc comme ca, et je me sens vraiment mal,2 heure apres c'est passe,

AIDEZ MOI SVP!!!!

1 réponse

Profil supprimé - 17/06/2020 à 21h47

Bonjour,

Ça ressemble à des crises de panique et à des dépersonnalisations, vous avez un suivi psychiatrique ?